



# 911 HONDURAS INTEGRA CAMPAÑA "NAVIDAD EN FAMILIA, SIN NIÑOS QUEMADOS"

En el marco de la antesala de las fiestas navideñas, más de 10 instituciones encargadas de atender emergencias, diseñaron la estrategia para implementar la campaña "Navidad en Familia sin Niños Quemados 2021" que busca evitar que los niños y adultos manipulen pólvora en las festividades de Navidad y fin de año.

La campaña buscará concientizar a los padres de familia para que cuiden a sus hijos y eviten que se expongan a los peligros que representa la manipulación de la pólvora y, además, que, de presentarse una situación de estas, los responsables de los menores acudan de inmediato a los centros asistenciales.

En la iniciativa, trabajan en forma conjunta la Alcaldía Municipal del Distrito Central, el Heroico y Benemérito Cuerpo de Bomberos, Policía Nacional, Policía Militar del Orden Público, Ministerio Público, Patronato Nacional de la Infancia, FUNDANIQUEM y el Sistema Nacional de Emergencias que se incorpora con su línea de atención 911 y con más de seis mil dispositivos de video protección instalados a nivel nacional.



## CECOP-VS RECIBE A COORDINADORES DE CENTROS

Los coordinadores de centros de operaciones del Sistema Nacional de Emergencias 911, sostuvieron una reunión con el propósito de intercambiar experiencias y estandarizar procedimientos en la operatividad para optimizar la atención que se brinda a la población a nivel nacional.

En el encuentro se analizó la situación y desafíos de cada centro, asimismo, se establecieron los protocolos de operación y se acordó la implementación de protocolos de Comando y Control de Incidencias.

De igual forma, se desarrolló un foro de Supervisores Generales en el que se intercambiaron experiencias y se establecieron las bases para la estandarización de protocolos de atención con el fin de optimizar tiempo y recursos.



## 911 HONDURAS REALIZA ACTIVIDADES EN CONMEMORACIÓN AL DÍA DE LA LUCHA CONTRA EL CÁNCER DE MAMA

El Sistema Nacional de Emergencias 911 (SNE-911), está comprometido con los temas en materia de salud, es por ello que, en el marco del Día de la Lucha Contra el Cáncer de Mama, en el mes de octubre, se realizaron actividades encaminadas a la detección temprana de esta enfermedad.

Los colaboradores del CECOP-Sur, realizaron una competencia de murales alusivos a la fecha y representantes del Centro de Ciudad Mujer Choluteca, impartieron una capacitación a los colaboradores, posteriormente, participaron como jurado calificador en la actividad.

Así mismo, en el CECOP-Occidente, se tuvo la participación con un stand Informativo sobre la temática, la actividad se realizó en horas de la mañana en el Parque Central de Santa Rosa de Copán y como parte del trabajo interinstitucional que realiza el SNE 911, se dio acompañamiento a la actividad con material de apoyo para dar a conocer a la población, las funciones y servicios que brinda esta institución de emergencias.

